

とをやる)をテーマに、同地区会員の環境テクニクス代表取締役の高橋慶氏がスピーチした。

排水処理メーカーで

サラリーマンとして

学んだ経験を活かし

て創業。知人の全くい

ない豊川に工場を借

りて事業をスタート

させるも、数年間は収

入がほとんどない状

態の中、現場・営業・

経理と一人で全てを取

り仕切り、現在では肥

料の製造、飼料の製造

・販売に加えてコンサ

ルティングも行うな

ど、業務を拡大してき

た。

経営者という立場に

なることで新たな出会いが増え、また自由な

裁量で戦略を練り新ビジネスモデルも構築。

「おいしいものを生産

するために役立つ仕事

だということにもやり

がいを感じ、今後は永

続できる組織作りを目指した経営指針を策定していきたい」と、静

かな口調ながらも熱く

語った。

その後のグループ討論では、「仕事のやりがい」をテーマに活発な議論が展開され、参加者はそれぞれ異なる経営環境の下での経営者としてのや

りがい、社員のやりがいについて真剣に考
え、学びあう良い機会となつた。また、新たに2人の入会があつた。

(樋口幸廣)

「社長のやりがい」熱く 例会で高橋氏がスピーチ



愛知中小企業家同友会

会豊川・蒲郡地区(鈴木祐司地区会長)8月

例会は、豊川市松久町のまるや本店3階大広

りがい」(やりたいこ

例会では「社長のやりがい」(やりたいこ

聞で開催、会員とゲストを含め50人が参加した。

愛知中小企業家同友会豊川・蒲郡地区

2012年8月25日 東愛知新聞